

# DICCIONARIO ESPAÑOL

Jorge Luis Tovar Diaz

### INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intencion de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Jorge Luis Tovar Diaz ha contribuido al diccionario con 7737 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo www.significadode.org

### semiautomático

Semiautomático (ca): Aparato o dispositivo que realiza parte de su funcionamiento de manera automática después de una ayuda manual.

#### semiconductor

Un semiconductor es un pequeño dispositivo que se comporta como un conductor o como un aislante dependiendo de diversos factores como por ejemplo, el campo eléctrico o magnético, la presión, la radiación que le incide, o la temperatura del ambiente en el que se encuentre.

#### semidesnudo

Semidesnudo: (adj.) Que no está vestido del todo, que está parcialmente desnudo.

### semihumedo

semihumedo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "semihúmedo" siendo su significado: </br>
</br>
/br>Semihúmedo o semi-húmedo: Que tiene poca humedad. Que está medio húmedo o que no está totalmente seco.

### semihúmedo

Que está medio húmedo, que está un poco mojado.

# semiparalizado

Semiparalizado: (adj.) Se aplica a algo o a alguien que está medio paralizado, que por algún motivo está funcionando o trabajando a media máquina o a media marcha.

### semipermanente

Una manicura o un tinte semipermanentes, son aquellos procedimientos de belleza que son eficaces para tener unas uñas perfectas y un cabello bonito y reluciente durante un periodo prolongado de tiempo.

### semiprofesional

Semiprofesional: (adj.) Que no es totalmente profesional. En el caso de un deportista o una institución deportiva, que ya no es amateur pero tampoco profesional.

### semirrecta

Una línea semirrecta es una línea que no es recta completamente pero tampoco es curva por completo, es decir, es una línea medio recta y medio curva.

### semiseco

Semiseco: adj. Que no está totalmente seco, o que está medio mojado o medio húmedo.

#### sena

SENA: (Servicio Nacional de Aprendizaje). En Colombia, es una institución pública de enseñanza técnica y tecnológica.

# senegalés

Senegalés (sa). 1- Es el gentilicio de las personas nacidas en Senegal. 2- Perteneciente o relativo a Senegal, país de África.

#### senior

Senior: 1- Palabra de origen inglés (se pronuncia sinior), en español se traduce: mayor. 2-- Apellido de origen español.

### seno familiar

Se conoce como seno familiar al núcleo familiar. Es lo mismo que núcleo de la familia u hogar.

### senón

Senón, es un nombre propio masculino de origen español.

### sensitive

Sensitive, es una palabra inglesa que en español se traduce: sensible.

### sensor térmico

Sensor Térmico: m. Dispositivo capaz de detectar el calor que producen o emiten otros cuerpos. 2 Aparato que es capaz de ubicar el lugar exacto donde hay una fuente de calor, y medir la temperatura.

# señal de pare

La señal de "pare" es una señal reflectiva de tránsito ubicada en algunas intersecciones viales, que indica a los conductores que deben parar antes de continuar la marcha.

#### señora de las cuatro décadas

Es una canción del género romántico, interpretada por Ricardo Arjona.

#### señores

"Señoras y señores, damas y caballeros", son expresiones muy utilizadas por locutores, presentadores y animadores de espectáculos públicos, al inicio de cada presentación ante una teleaudiencia, un grupo de espectadores o cualquier otro público.

#### señorita

En el lenguaje popular de los mecánicos se conoce con el nombre de "señorita" a una cadena gruesa que se utiliza para levantar y sostener el motor de un vehículo, para su reparación.

#### señorita

Señorita: adj. 1- Mujer joven que no ha tenido ni tiene novio ni marido, es decir, que es virgen. 2- Diminutivo de señora.

#### ser boleta

Ser boleta es ser "chirri", "chirrete", pandillero, ladronzuelo, malandrín.

# ser echado para adelante

Es ser emprendedor, es una persona que va de frente para adelante y con la cabeza en alto; para atrás ni para tomar impulso, como se dice coloquialmente.

#### ser gato

Ser gato es ser ágil, ser felino, ser veloz.

### serbio

Serbio (bia). 1- Persona nacida en Serbia, país de Europa. 2- Perteneciente o relativo a este país.

#### serena

Aldo Serena, ex-futbolista italiano que militó en el Inter de Milán y Juventus de Turín, entre otros equipos. Participó con la selección de fútbol de su país en varios mundiales.

#### serenatear

Serenatear: vb. Llevar o poner serenata a alguien.

# sergii

Sergii, es un nombre propio masculino de origen ruso; en español equivale a Sergio.

#### seri

Seri: adj. Pueblo amerindio localizado en la costa del estado de Sonora y en la Isla Tiburón, en México.

### servicaja

Una servicaja, también llamada caja rápida es una caja de una entidad bancaria, dispuesta generalmente en un supermercado o en un centro comercial, y cuya característica principal es que atiende en horarios adicionales o extendidos.

#### servicio secreto

1- El Servicio Secreto de Estados Unidos (en inglés United States Secret Service) es una agencia federal de Estados Unidos de América, que se encarga de todo lo que tiene que ver con investigaciones criminales y con la seguridad y protección de algunas personalidades, entre ellas el Presidente de ese país. 2- Servicio Secreto (Secret Service) era el nombre de una agrupación musical de origen sueco, muy popular en la década de los 80's. Interpretaba principalmente música disco y pop.

# servidor web

Un servidor web es un ordenador o máquina informática que está al servicio de otras máquinas, ordenadores o personas llamadas clientes y que le suministran a estos, todo tipo de información, en línea.

### serviette

Serviette: Palabra de origen francés, castellanizada como "servilleta". Pieza rectangular elaborada de papel, que se emplea en las mesas para limpiar manos y labios mientras se come.

### servilínea

En algunas entidades, la servilínea es una línea telefónica de servicio al cliente, a través de la cual se resuelven

inquietudes, peticiones; se atienden quejas, reclamos, etc.

#### serviteca

Serviteca es la abreviatura de Servicio Técnico Automotriz. Es por eso que se le ha dado ese nombre a aquellos establecimientos especializados donde se prestan los servicios de alineación, balanceo, cambio de aceite, filtros, lavada, electricidad, venta de llantas, rines, accesorios, y toda la mecánica menor que requiera un vehículo.

#### serviteca

Serviteca es la abreviatura de Servicio Técnico Automotriz. Es por eso que se le ha dado ese nombre a aquellos establecimientos especializados donde se prestan los servicios de alineación, balanceo, cambio de aceite, filtros, lavada, electricidad, venta de llantas, rines, accesorios, y toda la mecánica menor que requiera un vehículo.

# sesenta y nueve

- 1- El sesenta y nueve (69) es el número que sigue inmediatamente al sesenta y ocho (68) y precede al setenta (70).
- 2- Es el nombre de una posición sexual.

#### sesto

Sesto, es el apellido artístico del cantante y compositor español Camilo Blanes Cortés (Camilo Sesto).

#### set

Set: (Palabra inglesa) En el juego de tenis, cada una de las etapas de que se compone un partido.

# severo castigo

Castigo riguroso que se impone a alguien, especialmente el que impone el padre a hijo por haber éste cometido una falta.

### sevillanas

Sevillanas: (Plural) Música y danza propias de Sevilla, en España.

#### sex

Sex: Palabra inglesa que traducida al español significa: sexo, sexual.

# sex shop

Sex Shop:(tienda de sexo) Palabra inglesa. Es una tienda de artículos para juegos sexuales.

# sexagésimo primero

El sexagésimo primero es el número ordinal que ocupa el número sesenta y uno en una serie ordenada de elementos.

# sexofobia

Miedo a la sexualidad o a las actividades sexuales.

# sexoservidora web

Una sexoservidora web es aquella mujer que presta servicios sexuales a través de Internet. Consiste en utilizar una

cámara web y micrófonos para mostrar imágenes suyas en ropa interior, desnuda o realizando algún tipo de autoestimulación genital. Dichas imágenes pueden ser visualizadas en tiempo real por un usuario en cualquier parte del mundo, a cambio de un pago previamente realizado a través Internet, por una transferencia interbancaria o a través de un giro internacional.

### sexting

Sexting: (Palabra inglesa) Hace referencia al envío de mensajes con un alto contenido sexual. Pueden ser mensajes de texto o mensajes de Whatsapp a través de la telefonía celular, o mensajes a través de Internet, y pueden incluir audio, fotos y videos.

#### sexto sentido

Se refiere a la capacidad o habilidad que tiene una persona para intuir e inferir ciertas realidades que para otras personas pasan inadvertidas.

#### sextorsión

Le sextorsión es un tipo de chantaje en el cual el extorsionador utiliza imágenes sexuales o vídeos y fotos íntimas de una persona para obtener favores sexuales de esa persona.

### sébastien

1- Sébastien, es un nombre propio masculino de origen francés. En español equivale a Sebastián. 2- Sébastien Izambard, es un canta-autor y productor discográfico francés. En su momento hizo parte de la agrupación musical II Divo.

# sépalo

Sépalo: m. Hoja pequeña que, formando conjunto con otras iguales situadas debajo de los pétalos, forman el cáliz de la flor: 'Los sépalos de las rosas y crisantemos son alargados y se doblan hacia abajo cuando se abre la flor'.

### séptimo arte

Es el nombre con el que también es conocido el cine.

### séptimo día

Séptimo día es el nombre de un programa periodístico de la televisión colombiana, realizado por Caracol Televisión y transmitido los domingos a las 9:00 P.M.

### shampoo

Shampoo: Palabra de origen inglés, adaptada al español como "champú". Es un producto usado en el cuidado e higiene del cabello.

#### shistar

shistar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "chistar" siendo su significado: </br>Emitir algún sonido como para empezar a hablar.

# shock

Shock: Palabra inglesa que en español se traduce: choque, sacudida, sobresalto, conmoción.

### shock anafiláctico

Un shock anafiláctico es una reacción alérgica severa frente a determinados alergenos, que pone en peligro la vida. Los tejidos del cuerpo pueden inflamarse. Un shock anafiláctico también se caracteriza por una repentina caída de la presión sanguínea.

#### shokc eléctrico

Shokc Eléctrico o Choque Eléctrico: Estado fisiopatológico producido por el paso de corriente eléctrica a través del cuerpo humano o de un animal. Sinónimo: Electrocución.

# shop

Shop, es una palabra inglesa que en español se traduce: Tienda.

# shopping center

Shopping Center: Expresión inglesa que en español se traduce Centro de Compras.

#### short

Short: 1- Palabra inglesa que en español se traduce: corto. 2- Un short es un pantalón corto que cubre desde la cintura hasta más arriba de las rodillas. Cuando es de mujer se le llama "short", y cuando es de hombre se le llama pantalón corto o simplemente "mocho".

#### shorts

Shorts: Plural de short, palabra inglesa. Un short es un pantalón corto de mujer, que generalmente queda ajustado para resaltar las curvas femeninas.

# si dios era servido

"Si dios era servido", es una oración o enunciado que realmente no tiene sentido, ni coherencia textual, ni coherencia gramatical. Dado el contenido textual de la petición, deduzco que el peticionario, César Díaz, quiso plantear un interrogante, en ese caso debió plantearlo así: "¿Es Dios un servidor del prójimo?" Dios siempre se debe escribir con mayúscula inicial.

#### siameses

Los siameses son aquellos gemelos cuyos cuerpos se forman, se desarrollan y siguen unidos después del nacimiento.

# sicnificado de despegar

El cibernauta se equivocó, es significado. DESPEGAR: vb. 1 Separarse de la superficie de la pista el avión para iniciar o levantar el vuelo. 2 Desprender una cosa de otra a la que estaba unida o pegada. 3 Desprenderse del afecto que se siente hacia una persona o cosa: "Liliana no se despega de su mamá".

#### siempre y cuando

Es una frase subordinada condicional que expresa una condición que ha de cumplirse obligatoriamente para que se pueda realizar o sea cierto lo dicho en la oración principal. Ejemplo: "Te daré el permiso siempre y cuando hagas las tareas".

#### siete bocas

Se le llama siete bocas a la intersección donde convergen siete bocacalles.

# siete palabras

En algunas religiones como la cristiana, la católica cristiana y otras, se conoce como sermón de las siete palabras a las siete frases o enunciados que pronunció Jesús de Nazaret en la cruz, después de haber padecido toda clase de humillaciones y vejámenes de parte de sus captores. La primera de estas frases es: "Padre, perdónalos porque no saben lo que hacen".

#### sietecueros

Sietecueros: m. Divieso que se forma en el talón del pie. 2 Panadizo en los dedos.

### sietemesino

Sietemesino y sietemesina (adj.) Aplícase a la criatura que nace a los siete meses de haber sido engendrada.

# significa carreta

Significado de carreta: Vehículo de madera, generalmente de dos ruedas, que es arrastrado por burros, caballos o mulas.

# significado correcto de risueño

Risueño, ña: adj. Que muestra risa, que con facilidad ríe. 2- De aspecto agradable, o capaz de infundir alegría. Para la definición de la mencionada palabra, enviada el dia de ayer por un colaborador, le fue asignado un significado totalmente contrario... error garrafal.

# significado de amoríos

Amoríos: m. (Plural) Relaciones amorosas que se consideran superficiales y pasajeras.

# significado de doping

Doping: Palabra inglesa que en español significa: Dopaje.

# significado de forado

significado de forado está incorrectamente escrita y debería escribirse como "aforado" siendo su significado: </br>
un aforado o aforada es una persona que goza de fuero.

# signifido de cachama

Cachama: Es un pez omnívoro (se alimenta de toda clase de sustancias orgánicas, tanto vegetales como animales). Puede llegar a medir hasta un metro en su edad adulta.

### signo de multiplicación

En matemática, el signo de multiplicación es X y se lee "por". Ejemplo: 1X1=1 (uno por uno igual a uno).

# signo más

En matemática, concretamente en aritmética, el signo más (+) es el signo con el que se representa la suma o adición.

# signo menos

En matemática, concretamente en aritmética, el signo menos (-) es el signo con el que se representa la sustracción o resta.

# signo peso

El signo peso (\$), es un símbolo monetario utilizado por algunas monedas del mundo, entre ellas el peso colombiano y el peso mexicano.

#### sileno

Sileno: (mitología griega) Dios frigio, padre de los sátiros, educador y compañero de Dionisos.

#### siliconas

Siliconas: f. (Plural) Materiales plásticos constituidos por altos polímeros de grandes moléculas de carbono y silicio, utilizados como lubricantes, grasas, barnices y resinas, para comunicar a otros cuerpos impermeabilidad y propiedades aislantes, aumentando también el intervalo de temperaturas de utilización.

#### sillero

En Barranquilla, Colombia, los silleros y silleras son las personas que ubican y alquilan sillas para el público asistente en los diferentes eventos del carnaval como "La Guacherna", "La batalla de Flores", "Desfile de la carrera 44", "La Gran Parada", etc.

### silletería

Conjunto de sillas dispuestas en un local, en un centro de eventos, en un espectáculo público o en cualquier otro lugar.

### silver

Silver. 1- Acortamiento del nombre propio de origen latino Sylvester. 2- Acortamiento del nombre propio de origen español Silvestre. 3- Silver fue una marca de radiograbadoras y radios, muy popular en las décadas los años 70 y 80.

### silvina

Silvina: f. Cloruro potásico. Es incolora, blanca o con tinte rosado o azulado. Tiene gran parecido con la sal común. Se exfolia fácilmente en cubos. Es de sabor amargo. Abunda en los yacimientos potásicos de Alemania y España. Se utiliza para la preparación de abonos potásicos.

# sim card

Sim Card: En español significa Tarjeta SIM.

#### simultáneamente

Simultáneamente: adv. De forma simultánea, al mismo tiempo.

#### sin lesión

Que no ha sufrido magulladura. Ileso, incólume, indemne, intacto.

# sin más allá y sin más acá

Sin motivo alguno, sin causa aparente. (Expresión coloquial). Ejemplo: "Sin más allá y sin más acá agarró sus motetes y se fue".

#### sin misterios

Sin cábalas, sin supersticiones.

### sin misterios ni cábalas

Aplícase a aquella situación o comportamiento donde no median supersticiones, cábalas ni misterios.

### sin palabras

Quedar sin palabras: Quedar atónito, estupefacto, pasmado.

#### sin reservas

Sin Reservas (No Reservations): Película norteamericana (2007), del género comedia dramática. Dirigida por Scott Hicks. Protagonistas: Catherine Zeta-Jones, Aaron Eckhart, Abigail Breslin y Patricia Clarkson.

### sin son ni ton

Es una expresión adverbial que significa: sin razón, sin fundamento.

### sin tilar

sin tilar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "titilar" siendo su significado: </br>
Titilar: vb. Brillar con un ligero temblor u oscilación la luz de un cuerpo luminoso, especialmente la luz de una estrella. Sinónimos: centellear, palpitar, temblar.

#### since then

Es una expresión inglesa que en español se traduce: desde entonces.

#### sinceano

Sinceano y sinceana: Persona nacida en el municipio de Sincé, en el departamento de Sucre en Colombia.

### sincelejana

Mujer nacida en la ciudad de Sincelejo en el departamento de Sucre, en Colombia.

# sincelejano

Sincelejano (na). Persona nacida en la ciudad de Sincelejo, en el departamento de Sucre en Colombia.

# sincé

Sincé, es el nombre de un municipio ubicado en el departamento de Sucre en Colombia. Cuenta con una población aproximada de 36.000 habitantes y sus principales actividades económicas son la ganadería y la agricultura.

#### singer

Singer: Palabra inglesa que en español se traduce: cantante, cantor.

### sinonimo de contraloria

sinonimo de contraloria está incorrectamente escrita y debería escribirse como "sinónimo de Contraloría" siendo su significado: </br>
/br>Pueden ser dos (2): Revisoría e inspectoría.

### sinonimo derubia

sinonimo derubia está incorrectamente escrita y debería escribirse como "sinónimo de rubia" siendo su significado:

</br>El sinónimo de rubia es mona. Se le dice rubia o mona a la mujer que tiene el cabello de color parecido al oro.

### sinovial

Sinovial: adj. 1- Relativo a la sinovia. 2- Dícese de la membrana en forma de saco cerrado que tapiza y protege las superficies articulares de los huesos. Contiene en su interior el líquido sinovial.

### sinónimo de agua

Precioso líquido.

#### sinónimo de fama

El sinónimo de fama es reputación; y la definición de reputación es: opinión positiva que mucha gente tiene sobre una persona o cosa por sus buenas cualidades.

### sinónimos de computador

Computadora, computador personal, PC, ordenador, procesador, ordenador de escritorio, ordenador de sobremesa, computador portátil. - En inglés: Computer.

### sinónimos de filmadora

Grabadora de video, videocámara, cámara de vídeo. En inglés: Video cam, video recorder, digital video recorder (DVR), personal video recorder.

# sinónimos de gustar

Atraer, agradar, seducir, deleitar. - Probar, paladear, saborear, degustar.

#### sinónimos de ileso

Incólume, indemne, sano, intacto.

# sinónimos de patrón

Patrono, empleador, empresario, pagador, jefe.

### sinsabor

Sinsabor: m. Pesar, pesadumbre. Sentimiento de pesar o disgusto que afecta a una persona.

#### sinuosidad

Sinuosidad: f. Referido a lo que se tuerce o gira de un lado a otro: La sinuosidad del camino obliga al conductor del automóvil a manejar despacio. Antónimo: Rectitud.

# sinvergüenzura

Sinvergüenzura: (f.) Desfachatez, descaro, falta de vergüenza.

# sisas

En la jerga del bajo mundo utilizan esta parabra como sinónimo de sí.

### sisbenizar

Sisbenizar: (v.) Incluir a una persona, a una familia o a un grupo de personas en la base de datos del SISBÉN. En Colombia, el SISBÉN es el Sistema de Selección de Beneficiarios para Programas Sociales.

### sismograma

Sismograma: (s.m.) Gráfico en el que se registran la intensidad, duración y frecuencia de un movimiento sísmico o telúrico.

# sismógrafo

Es un instrumento que registra la intensidad, la duración y otras características de los movimientos de tierra durante un terremoto.

#### sistemáticamente

Sistemáticamente: (adv.) De forma sistemática; siguiendo un sistema, una norma o un orden; de la misma manera.

#### siverianos

Siverianos: m. (Plural) Herejes gnósticos del siglo II, que tuvieron por jefe a Severo, de quien tomaron el nombre. Sólo consideraban como de inspiración divina los libros de Moisés y los profetas, entre los del antiguo testamento, y los Evangelios entre los del Nuevo.

# sílfidos

Sílfidos: m. (Pl.) Familia de insectos coleópteros de cuerpo alargado, con la cabeza hundida en el tórax. Las antenas terminan en maza y los élitros presentan por afuera un reborde saliente.

# síndrome de bata blanca

El síndrome de bata blanca, también llamado hipertensión de bata blanca es una condición médica en la que un paciente sufre una subida transitoria de la presión arterial cuando ingresa al consultorio médico, a la clínica o al hospital para cumplir con una consulta médica; el paciente en ese momento se pone nervioso, piensa que el médico le va a diagnosticar alguna enfermedad grave y sufre un episodio de ansiedad, lo que provoca la subida súbita de su presión arterial. El nombre de "bata blanca" se origina en el hecho de que en los hospitales, consultorios médicos y clínicas, los médicos y médicas visten, precisamente, batas blancas.

### síndrome de down

Síndrome de Down: Alteración congénita producida por la triplicación total o parcial del cromosoma, que origina retraso mental y de crecimiento y produce determinadas discapacidades físicas e intelectuales.

### skin without freckles

Expresión inglesa que en español se traduce: Piel sin pecas.

# sky

Sky: Palabra de origen inglés que en español significa Cielo.

# sky

Sky (se pronuncia eskay). Es el nombre de una empresa que ofrece servicios de televisión por satélite e Internet por fibra óptica, y que opera en algunos países de América del Sur, América del Norte y América Central.

### slash

"Slash" es el nombre que se le da en inglés a la barra diagonal (/), signo de puntuación que en la actualidad es muy utilizado, especialmente en Internet.

### slogan

Slogan: Palabra inglesa adaptada al español como "eslogan". Un eslogan es una frase publicitaria y expresiva. Sinónimo: Lema.

#### smart t v

Expresión inglesa que en español se traduce: televisor inteligente.

### smartphone

smartphone: Palabra de origen inglés que en español significa teléfono inteligente.

#### smile

Smile: Palabra inglesa que en español se traduce: sonrisa.

### smile

Smile: Palabra inglesa que en español se traduce: sonrisa.

# smoking

Smoking: Palabra de origen inglés adaptada al español como esmoquin. Traje masculino de etiqueta con solapas de seda, de media ceremonia.

#### soat

SOAT: Siglas de Seguro Oligatorio de Accidentes de Transito. Es un seguro obligatorio para todos los vehículos automotores que ruedan en el territorio nacional en Colombia, que garantiza la asistencia médica integral a conductores, pasajeros y peatones que resultan afectados en accidentes de tránsito.

#### sobandero

Sobandero (y sobandera) Persona que se dedica a arreglar los huesos dislocados mediante masajes y sobos.

### sobernar

Cristian, por favor aclare: es Sobornar o Gobernar.

# sobre nombres

Apodos, alias.

# sobre salto

sobre salto está incorrectamente escrita y debería escribirse como "sobresalto" siendo su significado: </br>
sobresalto es una sensación repentina de susto, inquietud, angustia, desespero, producida por un ruido o un hecho inesperado e imprevisto.

### sobrebarriga

Se conoce como sobrebarriga a la pieza de carne ubicada entre el costillar y la piel de la res.

### sobredosis

Sobredosis: (s. f.) 1- Dosis mayor de la necesaria que se toma de un medicamento o de una droga. 2- Dosis excesiva de una droga alucinógena o psicoactiva que suele causar intoxicación y puede llegar a causar la muerte.

### sobreparto

Sobreparto: (m.) Periodo de tiempo que dura la recuperación completa del aparato reproductor femenino después del parto. Este periodo puede ser de entre 40 y 45 días.

### sobreponerse

Sobreponerse: (v. pron.) Superar un problema, una dificultad o una situación adversa.

### sochi

Sochi: Ciudad de Rusia ubicada en el krai de krasnodar, cerca de los límites con Abjasia. Se localiza entre las montañas nevadas del Cáucaso y el mar negro. Población: 400000 habitantes aproximadamente.

#### sociedad anónima

Una sociedad anónima (S. A.) es una sociedad mercantil en la que la responsabilidad de los socios se limita al capital que han aportado o invertido.

# sociópata

Sociópata: (m.y f.) Persona que padece un trastorno de índole psiquiátrico, un cuadro grave de personalidad antisocial y antisociable que le hace rehuir las normas y principios que rigen el comportamiento humano. Es una persona que, a pesar de que sabe que está haciendo un mal, actúa por impulso, llegando incluso a la comisión de delitos graves.

#### socola

Socola: (s. f.) Acción de socolar.

### socolita

Socolita: Diminutivo de socola. 1- Acción de socolar. 2- Porción de terreno desmontado.

### soda stereo

Soda Stereo (o mejor Soda Estéreo) fue un grupo musical argentino que interpretaba principalmente música rock. Fue creado por allá por la década de los 80s.

### sol de plata

El Nuevo Sol, llamado coloquialmente hasta hace algunos años Sol de Plata, y en la actualidad simplemente Sol, es la unidad monetaria de Perú. Su símbolo es S/

# solazar

Solazar: vb. Descansar y dar recreo al cuerpo o al espíritu.

### soledeño

Soledeño, ña: Persona nacida en el municipio de Soledad, en el departamento de Atlántico en Colombia.

### solista musical

Un solista es un cantante o músico que actúa solo, que no forma parte de una agrupación o conjunto musical.

### solito

Solito: Diminutivo de solo.

#### solín

Solín era un niño, amigo inseparable de Kalimán en la radionovela que llevaba el mismo nombre de este último personaje.

#### sollarse

Sollarse: (v. pron.) En sentido figurado, 1- Volverse loco. 2- Enojarse, estallar en cólera.

# solo de guitarras

En una pieza musical, el solo de guitarras es el fragmento en el que sólo suenan las guitarras, sin el acompañamiento de voz ni de ningún otro instrumento.

# solo de piano

El solo de piano, en una pieza musical es la parte en la que sólo suena el piano, sin acompañamiento de voz ni de ningún otro instrumento.

### solo de trompetas

En música, el solo de trompetas es la parte de una pieza en la que sólo suenan las trompetas, sin acompañamiento de voz ni de ningún otro instrumento.

### soltar la lengua

Revelar un secreto o confidencia a varias personas.

### soltar la lengua

Hablar sin parar una persona.

#### soltar la sopa

Es una expresión coloquial muy utilizada en México, que significa: decir la verdad, confesar algo una persona.

# soltar los perros

Soltar los Perros: En Colombia, Cortejar, enamorar un hombre a una mujer. Tratar de seducirla con halagos y trato amable: "Juan Carlos le está "soltando los perros" a Carolina".

#### solterón

Solterón y solterona: Persona que no se ha casado y que no tiene hijos, habiendo ya sobrepasado la edad en la que

normalmente se casa la gente.

# solucion general para cualquier mal

Es una panacea (o también, panacea universal).

# solución general para cualquier mal

Santo Remedio.

# solución general para cualquier mal

Es una Panacea.

# solventar, en términos económicos

En términos económicos o hablando económicamente, solventar es un verbo que significa: 1- Resolver una dificultad, especialmente cuando tiene que ver con el tema monetario. 2- Pagar una deuda.

#### somalia

La República Federal de Somalia, es un país de África, que limita al oeste y noreste con Etiopía y Yibuti y al sur con Kenia. Cuenta con una población aproximada de 16 millones de habitantes.

### somalí

Somalí, es el gentilicio de las personas nacidas en Somalia, país de África.

#### sombrerito

Sombrerito. 1- Diminutivo de sombrero. 2- En fútbol, un "sombrerito" es una jugada vistosa y bien concebida en la que un jugador eleva el balón por encima de un contrario y cuando baja lo vuelve a controlar.

#### sombrero voltiao

Es un sombrero típico de las sabanas de Córdoba, Sucre y Bolívar, en Colombia. Es fabricado de manera artesanal en el Municipio de Tuchín, en el departamento de Córdoba, y es muy usado en ferias y fiestas en todo el país, especialmente en el carnaval de Barranquilla.

#### someramente

Someramente: (adv.) Superficialmente, de forma ligera, por encima.

#### sondar

Sondar: (vb.) Examinar con o explorar con una sonda zonas inaccesibles. Sinónimo: Sondear.

### sonerito

Un sonerito es un niño que interpreta "salsa" y son.

### sonero

Sonero: (m.) Cantante de son.

#### sonero

También se les da la denominación de soneros a los cantantes del género musical conocido como "salsa".

### sonero mayor

Es el apelativo con el que era conocido el cantante de "salsa" puertorriqueño Ismael Rivera.

### sonidista

El sonidista, también conocido como ingeniero de sonido (sound engineer en inglés), es la persona encargada de arreglar, preparar y ajustar el sonido en una presentación musical, en una obra de teatro o en cualquier otro evento similar.

#### sonrisita

Diminutivo de sonrisa.

#### sony

Sony: 1- Es una compañía fabricante de televisores, equipos de sonido, minicomponentes, cámaras digitales, videocámaras, etc. 2- Sony Music, es una compañía discográfica estadounidense con presencia en muchos países de Suramérica. 3-

Sony Ovalle es un músico, arreglista y compositor dominicano; ha formado parte de las agrupaciones musicales de Wilfrido Vargas y Johnny Ventura, entre otras.

#### soñadora

Una mujer soñadora es una mujer que sueña, que imagina que son ciertas y realizables cosas, generalmente buenas, agradables y placenteras, que solo existen en su imaginación.

### sopa cruzada

En Venezuela, la sopa cruzada es la sopa preparada con dos tipos de carnes como ingredientes principales. Dos ejemplos de sopa cruzada son: 1 sopa de pollo y costilla. 2 sopa de gallina y rabo de res. En Colombia se conoce como sopa mixta.

### sopa de letras

Sopa de Letras: Pasatiempo que consiste en una cudrícula, rectángulo u otra forma geométrica llena de letras. El pasatiempo consiste en hallar un número determinado de palabras encerrando las letras correspondientes a cada una de dichas palabras.

#### sopa trifásica

Es la sopa preparada con tres tipos de carnes como ingredientes principales. Por ejemplo, gallina, costilla y rabo de res.

#### sopa y seco

Constituye un alimento presente en la mesa de muchas familiares en América a la hora del almuerzo. La sopa y seco consta de un plato de sopa, generalmente de costilla o hueso, con plátano y yuca, compañado de otro plato de arroz blanco.

### sophia

Sophia, es el nombre que se ha dado a un robot humanoide creado por Cristhian Valle Alvarado, desarrollado por la

compañía Hanson Robotics, con sede Hong Kong.

### sorprender con las manos en la masa

Sorprender a alguien en flagrancia (infraganti), es decir, en el preciso momento en que hacía algo indebido.

### sospechoso de covid

Un paciente sospechoso de covid es aquel paciente del cual se sospecha que puede estar contagiado de Covid-19, por presentar algunos signos y síntomas característicos de esta enfermedad.

# sospechoso de ébola

Un paciente sospechoso de ébola es aquel paciente del cual se sospecha que puede estar contagiado con este virus, por presentar algunos signos y síntomas característicos de la mortal enfermedad.

# sostén

Sostén: (s.m.) Nombre con el que también es conocido el brasier.

### spa

Un spa es un establecimiento que ofrece servicios y tratamientos de relajación; además masajes, terapias, hidratación de la piel, ejercicios para adelgazar o para mantener un estado físico-atlético óptimo, etc.

# spaghetti

Spaghetti: Término de origen italiano, adaptado al español como "espagueti", es una pasta alimenticia, hecha a base de harina y huevo, elaborada en forma de tiras delgadas, que se sirve acompañada de salsa, queso, carne o pollo.

### spam

Un spam es un correo electrónico no solicitado o no deseado, que se envía a un gran número de destinatarios con fines comerciales o publicitarios.

### splash

Es una palabra inglesa que en español se traduce: chapoteo, chapotear, rociar, salpicar.

### split

Split: 1- Palabra inglesa que en español se traduce: división. 2- Una banana split es un helado con sabor a vainilla, fresa o ron con pasas, que se sirve acompañado de un banano.

# sport is sport

Expresión inglesa que en español se traduce Deporte es Deporte.

### stadium

Stadium, es una palabra inglesa que en español se traduce: estadio

#### stand

Stand: Palabra inglesa adaptada al español como "estand". En una feria industrial, literaria, etc., o en cualquier otra

exposición, un estand es un puesto de venta.

#### standard

Standard: Palabra de origen inglés adaptada al español como estándar. Definición: Que es lo más común o corriente o que reune las características comunes de la mayoría. Ejemplo: Medida standard.

#### star

Star, es una palabra inglesa que en español se traduce: estrella.

### statu quo

Statu Quo: (locución latina) Se usa para indicar el estado de una cosa en un momento determinado.

#### sticker

Sticker: Palabra de origen inglés que proviene de la palabra "stick" (pegar). Es un adhesivo o calcomanía con algún tipo de información, publicidad o imagen, que se puede pegar o adherir a cualquier superficie.

#### stoner

Stoner: Es un adjetivo que coloquialmente significa: marihuanero, burriquete.

#### stoner

Palabra inglesa que en español se traduce: deshuesadora.

### stop

Stop, es una palabra inglesa que en español se traduce: detener, parar.

### strapless

Strapless: Palabra inglesa adaptada al español como "estraple" y que se traduce: sin tirantes. Un estraple es un brasier sin tirantes o cargadores, que las mujeres normalmente usan con blusas escotadas.

### stretch

Stretch: Palabra inglesa que en español se traduce: estirar, estirarse, elasticidad.

# su majestad

Su Majestad: Título o tratamiento que se da a Dios, a emperadores y a los reyes.

#### su nombre generico

1.-Nombre Genérico es el nombre con el que se conoce a algunos medicamentos, que generalmente corresponde al nombre de su componente principal. Por ejemplo: El componente principal del Mejoral es ACETAMINOFÉN, quiere decir que ese es su nombre genérico; entonces cuando una persona va a una farmacia puede decir "Por favor véndame un ACETAMINOFÉN", y el vendedor le podría despachar un Mejoral u otra tableta que sólo dice ACETAMINOFÉN, que es el ganérico.

#### su señoría

Tratamiento que se da a las personas a quienes compete por su dignidad o cargo. Especialmente este tratamiento se da a Magistrados, Jueces, etc.

### suavemente

Suavemente (adv.) De manera suave, sutilmente, delicadamente.

### sub júdice

Se pronuncia sub yúdice. Es una locución latina muy utilizada en derecho; cuando un proceso está pendiente de resolución por parte de un Juez o un Tribunal, se dice que está sub júdice.

#### subametralladora

Una subametralladora es un arma automática mucho más corta y menos pesada que un fusil; está diseñada para disparar una gran cantidad de cartuchos en ráfagas, aunque también puede ser accionada y disparada tiro por tiro.

# sube y baja

Un sube y baja, también conocido como balancín, es una atracción infantil que esta formada por una barra que puede ser de metal o de madera que se encuentra suspendida sobre un eje y tiene asientos en sus dos extremos para que en cada uno de ellos se siente un niño y se balanceen de uno en uno y de arriba hacia abajo.

#### subienda

Subienda: f. Abundancia de peces en ríos y riachuelos debido a factores climáticos.

# submissive woman, selfless woman

Expresión inglesa que en español significa: mujer sumisa, mujer abnegada.

# substancia y sustancia son sinónimos?

Sí. De cualquiera de las dos formas está bien la escritura.

### sucreño

Sucreño (y sucreña). Persona nacida en el departamento de Sucre en Colombia.

#### sudanés

Sudanés (y sudanesa). 1- Persona nacida en Sudán. 2- Perteneciente o relativo a este país de África.

#### sueldazo

Cantidad considerable de dinero que corresponde al sueldo de una persona.

# suelto de madrina

Expresión coloquial para indicar que un adolescente está fuera de control en un momento dado, es decir, que no tiene quien lo vigile o reprenda: "Anita se fue para la calle, como sus padres están trabajando, ella está Suelta de Madrina".

### sufijo mente

El sufijo "mente" es el sufijo que se agrega a algunos adverbios de modo. Ejemplos: Felizmente, rápidamente,

velozmente, etc.

### sufragantes

Sufragantes: Plural de sufragante, persona que ejerce su derecho a sufragar o votar en unas elecciones para elegir un candidato a Presidente o a alguna corporación legislativa.

# sujetador

Sujetador: m. Brasier, sostén, ajustador.

# sujeto y predicado

En una oración, el sujeto es quien realiza la acción y el predicado es lo que se dice del sujeto. Ejemplos: 1- En la oración "María llegó tarde al trabajo", "María" es el sujeto, y "llegó tarde al trabajo" es el predicado. 2- En la oración "El automóvil se desplaza velozmente", "el automóvil" es el sujeto, y "se desplaza velozmente" es el predicado.

### sulfurarse

Sulfurarse: Enojarse una persona, irritarse, enfurecerse, enfadarse.

### sumatoria

Sumatoria: f. Suma, conteo, cómputo.

#### sumerce

Sumercé: (con acento en la última sílaba) Es una palabra que utilizan los habitantes del departamento de Boyacá en Colombia, como muestra de amabilidad o respeto hacia sus interlocutores o hacia las personas con las que tratan. Esta expresión en México podría equivaler a "mi cuate".

# sumo pontífice

El Sumo Pontífice es el Papa, el Obispo de Roma, que es la máxima autoridad de la iglesia católica en el mundo.

### sunna

Sunna: f. Entre los musulmanes, colección de usanzas, tradiciones y normas ético-jurídicas, inspiradas en el modo de vivir del Profeta y de los califas ortodoxos.

#### sunnitas

Sunnitas: m. (Plural) Musulmanes ortodoxos que equiparan la Sunna con el Corán. Sólo reconocen a los califas Abu Beker, Omar y Otmán como legítimos sucesores de Mahoma.

#### super alexis

Es el apelativo con el que es conocido un músico que formó parte de la agrupación colombiana de salsa conocida como Guayachan Orquesta.

# super delgada

Mujer que presenta una figura muy delgada. Anoréxica.

#### supercoco

El supercoco es un pequeño dulce o golosina. Es un turrón que es elaborado principalmente con coco.

### superdía

En un supermercado, supertienda o almacén le dan la denominación de superdía a aquel día en el que se ofrecen a los clientes muchos descuentos y promociones especiales.

# supermamón

Un supermamón es un hombre mujeriego. En la canción "devuélveme a mi chica" del grupo Hombres G, en una de sus estrofas dice: "Supermamón, devuélveme a mi chica..."

### supermercado

Un supermercado, también llamado automercado o supertienda, es un establecimiento comercial de venta al por menor y al por mayor de una gran variedad de bienes y productos entre los que se encuentran alimentos, ropa, artículos de higiene, perfumería, artículos de aseo para el hogar, electrodomésticos, muebles, etc.

#### superperro

Un superperro es un perro caliente tamaño familiar, generalmente preparado con doble salchicha.

### superstición

Superstición: (s. f.) Creencia en lo sobrenatural que no está basada en la razón, en la lógica o en la religión.

# supertienda

Una supertienda es una tienda grande, inmensa.

## superyó

Superyó: Superego. Valoración muy excesiva, demasiado excesiva de uno mismo.

### supérstite

Supérstite: (adj.) En derecho de familia, sobreviviente, superviviente. Ejemplo: cónyuge supérstite.

### supinador

Supinador: adj. (Anat.) Aplícase a los dos músculos, llamados corto y largo, que producen la supinación del antebrazo.

### suplicio

Suplicio: m. Dolor físico o moral intenso y prolongado. Sinónimos: martirio, tortura. Antónimos: placer, gozo.

# supragingival

El detartraje supragingival es una técnica de limpieza bucal que consiste en remover y retirar de las superficies dentales todo aquello que no es compatible con una buena salud oral, como la placa bacteriana, el cálculo dental y el sarro. Este procedimiento puede ser realizado por un odontólogo, por un odontólogo cirujano o por un higienista dental.

# suprarrenal

Suprarrenal: adj. (Anat.) Dícise de la glándula endocrina situada encima del riñón. Tiene dos partes: la interna o medular, que segrega la adrenalina; y la externa o cortical, que elabora los corticoesteroides.

### supuestamente

Supuestamente: adv. Aparentemente. Se dice de algo que se cree que es verdadero, pero puede no serlo: "Ramiro canceló, supuestamente, la deuda que tenía con el banco".

#### suricato

Suricata: Pequeño mamífero carnívoro originario de africa, de pelo grisáceo con bandas oscuras en el lomo, que se alimenta de insectos y reptiles; que pertenece a la familia de las mangostas.

#### susana

Susana: Mujer judía, famosa por su belleza y castidad. Fue acusada de adulterio por dos ancianos. Daniel demostro su inocencia.

### sustancia negra

Se conoce como sustancia negra a una zona del cerebro que contiene las neuronas que producen el neurotransmisor llamado dopamina.

#### sutanito

sutanito está incorrectamente escrita y debería escribirse como "zutanito" siendo su significado: </br>
Zutanito:
Diminutivo de zutano.

#### sutra

Sutra: f. Denominación de ciertas obras de la Escritura de los Vedas, que contienen máximas religiosas y morales.

#### suyo

Suyo, ya: Adjetivo y pronombre posesivos que señalan que una cosa pertenece a la tercera persona del singular o del plural: "Ellos dicen que el perro es suyo, pero yo sé que pertenece a otra persona". 2- Señala que una cosa pertenece a la segunda persona del singular y del plural del pronombre usted: "Oiga, señor, es suyo este automóvil".

### súlfidos

Súlfidos: m. Plural. Grupo de minerales que forman la clase II de la clasificación de Groth. Comprende los sulfuros, arseniuros, antimoniuros y sulfosales. Casi todos son opacos, de aspecto metálico, muy densos y de colores propios. Generalmente se encuentran en filones, por haberse formado a causa de emanaciones magmáticas.

### súper

Súper: adj. Palabra de origen inglés. Se dice de lo que es muy bueno o superior: "No te pierdas esa película de ciencia ficción, está súper". Sinónimo: Magnífico.

### súper amigo

Un súper amigo es un amigo muy apreciado, un excelente amigo.

# súper bacano

La expresión súper bacano es muy utilizada en Colombia, hace referencia a algo que es muy agradable, muy chévere.

# súper cliente

Un súper cliente es un cliente responsable, que cumple con todas su obligaciones a tiempo; un súper cliente, por ejemplo, es puntual en el pago de las cuotas mensuales de sus créditos bancarios, de las facturas de servicios públicos, etc.

### súper feliz

Muy feliz, súper contento, súper alegre, contentísimo

### súperi

Súperi: (Mit.) Nombre con que los romanos diferenciaban a los dioses de las alturas (Olimpo) de los que moraban en los infiernos (ínferi).

### swing

Swing: (se pronuncia suin) Palabra inglesa que en español se traduce: oscilación, balanceo, movimiento, columpio.

### switch

Switch: Es una palabra inglesa que ha sido adaptada al español como "suiche" y que se traduce: interruptor. Un switch o interruptor es un dispositivo eléctrico utilizado para interrumpir el curso de una corriente eléctrica. Puede ser utilizado, por ejemplo, para apagar y encender un bombillo.

# sylvester

Sylvester es un nombre propio masculino de origen estadounidense, que pudo haber dado origen al nombre propio masculino de origen español Silvestre.

### tabacalera

Tabacalera: (adj.) f. 1- Mujer que cultiva o comercializa tabaco. 2- Empresa que cultiva tabaco o elabora productos a partir de él y los comercializa.

# tabaquito

En la jerga del bajo mundo, un tabaquito es un cigarrrilllo de marihuana, al que también le llaman bareto y baretica.

### tablazo

Un tablazo es un golpe dado con una tabla.

### tablet

Tablet: Palabra inglesa que en español se traduce: tableta.

#### tableteo

Tableteo: m. Ruido que produce una ametralladora al ser disparada en ráfagas.

#### tabor

Tabor: m. (Mil.) Unidad de tropa regular del Ejército español en Marruecos, cuando este país era un Protectorado español.

### tabú

Tabú: m. Es aquello que no se puede hacer, mencionar o tratar debido a ciertas reglas sociales, prejuicios, etc.: Para algunas personas hablar sobre el sexo es un tabú, es decir, un tema prohido.

### tabú

Tabú: m. Es aquello que no se puede hacer, mencionar o tratar debido a ciertas reglas sociales, prejuicios, etc.: Para algunas personas hablar sobre el sexo es un tabú, es decir, un tema prohibido.

#### tacaná

Tacaná: Volcán de Guatemala, en el departamento de San Marcos, junto a la frontera mexicana. Alt., 4.064 m.

### tachireño

Tachireño y Tachireña: Persona nacida en el Estado Táchira, en Venezuela. Sinónimo: Tachirense.

### tachuela

Una tachuela es un clavo corto y de cabeza grande.

#### taconazo

Golpe dado con un tacón.

#### tacones

Los zapatos o zapatillas de tacón, también conocidos simplemente como "tacones" son un tipo de calzado que se caracteriza por elevar el talón sobre la altura de los dedos de los pies femeninos, lo que hace que la mujer se vea un tanto más alta de lo que en realidad es.

### tacuarembó

Tacuarembó: Departamento septentrional de Uruguay, limítrofe con Brasil. Capital: Tacuarembó. Principales actividades económicas: Ganadería y agricultura.

#### taekwondista

Taekwondista: Persona que practica el taekwondo

# taiwanés

Taiwanés: (y taiwanesa) 1- Persona nacida en Taiwan. 2- De Taiwan o relacionado con este país de Asia.

### tajada

Tajada: f. Rebanada, especialmente de plátano verde o maduro.

# tajada de amarillo

Es una tajada o rebanada de plátano amarillo o maduro, que se frita y se sirve como acompañante de algunos platos.

### tajada de maduro

La tajada de maduro, también llamada tajada de amarillo, es una tajada de plátano maduro o amarillo, que se frie en aceite.

# tajadita

Tajadita, es el diminutivo de tajada.

# tajado

Se dice de algo que ha sido cortado vertical u horizontalmente, por ejemplo una porción de carne cocida o un pedazo de pan.

# tajantemente

Tajantemente: (adv.) De manera tajante, terminantemente.

# tal cual

Tal Cual: De la misma manera, igual que: "Dejo la oficina tal cual la encontré".

# tal para cual

Tal para cual: Expresión que denota igualdad o semejanza entre dos personas. Generalmente se usa en sentido despectivo.

# talasografía

Talasografía: f. Denominación que se da a la oceanografía física y a la oceanografía química, considerando a ambas como partes independientes de una misma ciencia.

#### talde

Talde, es la forma de pronunciar la palabra tarde, propia de los habitantes de algunas regiones de Venezuela, situación que se da por el hecho de cambiar la letra ere (r) por la ele (l)

#### talega

Talega: f. Bolsa ancha o angosta y larga o corta, de tela, lienzo u otro material, que sirve para guardar o transportar cosas.

# talego

Un talego es una bolsa o saco ancho o angosto y largo o corto, de tela o cualquier otro material resistente, que sirve para guardar o transportar alguna cosa.

### tallarines

Los tallarines son un tipo de fideo (pasta) de forma alargada y de pequeño ancho, que integran el conjunto de las pastas secas de origen italiano.

# talon de aquiles

El Talón de Aquiles: Esta expresión se emplea para referirse al punto vulnerable o débil de algo o de alguien: "La zona defensiva es el Talón de Aquiles del equipo River Plate".

#### tamal

Tamal: m. Alimento parecido a un pastel, pero más pequeño que éste, que se prepara con arroz o masa de harina, rellena de carne, pollo o cerdo y otros ingredientes, envuelto en hojas de bijao o plátano y cocido al vapor. Sinónimo: Pastelillo.

### tamalameque

Tamalameque es el nombre de un municipio de Colombia, ubicado en el departamento del Cesar. Cuenta con una población aproximada de 15.000 habitantes. Principales actividades económicas: pesca, agricultura, ganadería.

# tamalamequense

Tamalamequense: Persona nacida en el municipio de Tamalameque, departamento del Cesar en Colombia.

# tamalamequense

Tamalamequense: Persona nacida en el municipio de Tamalameque, departamento del Cesar en Colombia.

#### tambo

Tambo: (m.) En Argentina, establecimiento ganadero destinado a ordeñar vacas y vender su leche.

#### tamborero

Tamborero y tamborera: Persona que toca el tambor.

#### tambó

Tambó, es la forma un tanto apocopada de la palabra tambor.

### tampa

Tampa, es el nombre de una ciudad de Estados Unidos de América, situada en la costa oeste del estado de Florida. Cuenta con una población aproximada de 380.000 habitantes. Ha sido considerada ciudad hermana de la ciudad de Barranquilla en Colombia.

### tampico

Tampico, es una bebida refrescante con un sabor cítrico obtenido de la mezcla de naranja, mandarina, limón y toronja.

# tanga

Una tanga es una diminuta prenda interior femenina tipo panty, que sólo cubre la vulva dejando al descubierto ambos glúteos.

#### tanga brasilera

Es una diminuta prenda interior femenina tipo panty, que sólo alcanza a cubrir la vulva dejando al descubierto ambos glúteos.

# tanga es palabra española?

La palabra "tanga" proviene del idioma portugués, y traducida al español significa "taparrabos". Es por eso que en el idioma español se ha tomado dicha palabra para designar a esa sensual y diminuta prenda interior femenina, que sólo cubre la vulva y deja al descubierto ambos glúteos.

### tangaloneta

En el lenguaje coloquial, una tangaloneta, también conocida como tanga "mata pasión" o tanga "cuatro puertas", es una tanga enorme, que más bien parece una pantaloneta.

#### tanganazo

Tanganazo: (sustantivo masculino) Golpe dado de alguna manera, con las manos, con los puños, con la rodilla, con el codo, con la cabeza, con los pies, o con algún objeto contundente o no.

# tanguita

Tanguita: Diminutivo de tanga. Una tanga es una diminuta prenda interior femenina tipo panty, que sólo cubre la vulva dejando al descubierto ambos glúteos.

# tanqueada

Se le llama tanqueada a la acción de llenar con combustible el tanque de un vehículo.

### tanquear

Tanquear: En Colombia (coloquial). Llenar el tanque de los vehículos con combustible (gasolina, diesel, gas, etc.).

### tanqueta

Tanqueta: f. Vehículo blindado, de menor tamaño que el tanque, equipado para desarrollar una mayor velocidad y mejor movilidad.

#### tantito

Tantito: En México, 1- Poquito, un poquito más: "Quiéreme otro tantito" 2- Es utilizado como sinónimo de momentito: Espérame tantito".

#### tao

Tao: Entre los chinos, es el principio supremo, la razón inaccesible al entendimiento, que rige el curso natural de las cosas.

# tapaboca

Tapaboca: m. Es un tipo de mascarilla utilizada por médicos- cirujanos, anestesiólogos y enfermeras durante una cirugía. También suele ser utizado por personas en espacios públicos ante brotes o epidemias de enfermedades transmisibles por vías respiratororias o cuando existe la presunción de que el aire en un determinado lugar está contaminado. Sinónimos para tapaboca: Barbijo, Cubrebocas, Mascarilla.

### tapaboca

Tapaboca: m. Es un tipo de mascarilla utilizada por médicos-cirujanos, anestesiólogos y enfermeras durante una cirugía. También suele ser utilizado por algunas personas en espacios públicos, ante brotes o epidemias de enfermedades transmisibles por vías respiratorias o cuando existe la sospecha de que el aire en un determinado lugar está contaminado. Sinónimos: Barbijo, Cubrebocas, Mascarilla.

### tapapezones

Los tapapezones son diminutos accesorios adhesivos de tela u otro material con los que algunas mujeres cubren sus pechos en situaciones especiales. Este pequeño accesorio, como su nombre lo indica, sólo alcanza a tapar el pezón de

la mujer.

# taparrabos

Taparrabos. (sustantivo masculino) Pedazo de tela, de cuero o de cualquier otro material con que se cubren los genitales los miembros de algunas tribus indígenas.

### taponazo

Taponazo: m. 1- Golpe dado con un tapón. 2- Golpe del tapón al salir con fuerza de un botella de bebida y estrellarse contra algo. 3- Ruido fuerte y seco que produce este golpe.

# taquear

Taquear: (vb.) Llenar, colmar.

# taquillazo

1.-Taquillazo: m. Modalidad de hurto en la que varios delincuentes ingresan a un banco, y mientras unos intimidan con armas de fuego a los presentes, otros saltan hacia las taquillas o cajas, de de donde sustraen todo el dinero. Se caracteriza por ser una acción muy rápida.<br/>
-Taquillazo: m. Modalidad de hurto en la que varios delincuentes ingresan a un banco, y mientras unos intimidan con armas de fuego a los presentes, otros saltan hacia las taquillas o cajas, de donde sustraen todo el dinero. Se caracteriza por ser una acción muy rápida.

# taquito

En fútbol, el gol de taquito es un gol de antología. Se consigue mediante una jugada ofensiva en la que el balón es pasado por algún jugador, con dirección a la zona de "peligro" del equipo contrario, también llamada área grande. En ésta zona, el jugador que recibe, que generalmente es un delantero, simplemente toca el balón con la parte posterior del zapato, y... adentro.

#### tardecita

1- Diminutivo de tarde. 2- Tiempo que va desde la caída de la tarde hasta un poco antes de anochecer (entre 5 y 6 de la tarde aproximadamente).

#### tardecito

1- Diminutivo de tarde. 2- Un poquito tarde.

### tardísimo

Tardísimo: (adv.) Muy tarde.

# tarjeta amarilla

En fútbol, es la tarjeta que muestra el árbitro a un jugador como señal de amonestación, y precisamente esta tarjeta es de color amarillo chillón o amarillo pollito.

### tarjeta débito

Es una tarjeta bancaria de plástico provista de un chip que guarda información sobre los datos de acceso, el nombre y número de cuenta del titular, y una clave secreta con la que el tarjetahabiente puede realizar algunas operaciones financieras como retiros en oficinas bancarias y cajeros automáticos, compras en establecimientos comerciales, etc.

# tarjeta regalo

Es una tarjeta identificada con un código o número, que ha sido cargada con una determinada cantidad de dinero por parte de quien hace el regalo, con el objetivo de que el destinatario o beneficiario lo pueda gastar en un establecimiento comercial.

# tarjeta roja

En fútbol, la tarjeta roja es la pequeña tarjeta que muestra el árbitro como señal de expulsión a un jugador que ha cometido una falta grave o que ha incurrido en una conducta antideportiva.

# tarjeta verde

La tarjeta verde (green card en inglés) es un documento de identidad para los residentes permanentes en los Estados Unidos de Norteamérica que no tienen la nacionalidad de ese país.

# tarjetahabiente

Tarjetahabiente: Poseedor o titular de una tarjeta débito o crédito.

# tarjetahabiente

Tarjetahabiente: Persona poseedora o titular de una tarjeta de crédito o débito.

### tarjetazo

Tarjetazo: (m.) Golpe dado con una tarjeta.

# tarjetear

Tarjetear: vb. Mostrar el árbitro tarjeta amarilla o roja a un jugador en un partido de fútbol.

#### tarro

En el lenguaje coloquial se le da el nombre de tarro a la cabeza humana.

### tarzan

tarzan está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Tarzán" siendo su significado: </br>
Personaje ficticio de la novela que lleva el mismo nombre. Tarzán era héroe de la mencionada historieta, su compañera permanente era Jane, y además se hacía acompañar de una pequeña primate llamada "Chita", que era su mascota.

# tas

TAS!: Onomatopeya que imita el sonido de un golpe.

### tata en américa

En algunas regiones de Sur-Ámerica se le dice "tata" al papá. Por ejemplo, en la canción "descarga caliente" el canta-autor Ruben Blades dice: "Para bien o para mal a mi me parió mi madre del campo vengo compadre mi tata era un campesino..."

### tatarabuelo

El tatarabuelo y la tatarabuela son el padre y la madre del bisabuelo.

#### tataranieta

La tararanieta es la hija del bisnieto o de la bisnieta.

#### tataranieto

Tataranieto: Hijo del bisnieto o de la bisnieto.

### tatequieto

Un "tatequieto" es un golpe que se da a alguien para que se tranquilice, deje de molestar y se quede quieto.

#### tati

Tati, es la forma cariñosa de llamar o referirse a Tatiana.

#### tavo

Tavo, es la forma cariñosa de llamar o referirse a Gustavo, nombre propio masculino.

#### taxi

Taxi (sustantivo masculino). Automóvil de servicio público para el transporte de personas, generalmente dotado de un taxímetro que indica el valor a cobrar por cada viaje o carrera. Como dato curioso, en varios idiomas la escritura para esta palabra es "taxi".

#### taxi dermista

taxi dermista está incorrectamente escrita y debería escribirse como "taxidermista" siendo su significado: </br>
Persona que tiene por oficio disecar animales muertos.

### taxista en ingles

El término "taxista" se puede traducir en inglés como "taxi driver", "cab driver" o "cabbie".

#### taxímetro

El taxímetro es un aparato electrónico de que están provistos los taxis y otros vehículos de alquiler, el cual marca la distancia recorrida y el valor a cobrar.

# tácito

Tácito, ta: (adj.) 1- Callado, silencioso, ido. 2- Que no se oye, no se expresa o no se dice, sino que se supone o se sobreentiende.

### tea

T. E. A., son las siglas de Tasa Efectiva Anual, que es el costo que un usuario paga cada año a su entidad bancaria por el dinero que tomó prestado.

# teacher

Teacher: (se pronuncia "ticher") Palabra inglesa que en español se traduce Profesor.

#### team

Team: Palabra inglesa que en español se traduce: equipo, grupo.

#### tecla enter

En computación e informática en general, la tecla enter, también conocida como tecla intro o tecla entrar es una de las teclas más importantes en los teclados, ya que es la tecla que sirve para ejecutar un proceso o procedimiento (generalmente buscar, acceder, enviar, entrar, etc.). Dicha tecla tiene impreso el texto "Enter" que es una palabra inglesa que en español se traduce entrar, ingresar.

#### tecladista

Un tecladista es un músico que interpreta instrumentos de teclado.

# tecnologa

# tecnóloga

Una tecnóloga es una mujer especialista y capacitada para desempeñarse en el campo de la tecnología o en una tecnología específica.

# tejeda

Tejeda, es un apellido de origen español.

# tejemaneje

Tejemaneje: m. Movimiento o serie de movimientos constantes con que una persona realiza una actividad o maneja y manipula un dispositivo, una máquina, etc.

#### telacafé

Telacafé está incorrectamente escrita y debería escribirse como Telecafé; es el nombre de un canal de televisión abierta colombiano, que cubre los departamentos de Caldas, Quindío y Risaralda, y que está al aire las 24 horas del día.

#### tele

Tele: Apócope de televisión. Sinónimo: TV.

# teleaudiencia

Conjunto de personas que ven un programa de televisión.

# teleconsulta

Una teleconsulta es una consulta médica vía telefónica o a través de algún medio electrónico.

#### telefax

Telefax: (m.) Servicio de copia a distancia que emplea copiadoras y los circuitos de la red telefónica.

### telefilme

Telefilme o telefilm: (m.) Filme realizado especialmente para la televisión.

### telefonazo

Telefonazo: m. Llamada telefónica. Puede ser una llamada urgente y breve.

### telefonear

Telefonear: vb. Llamar a alguien por teléfono, especialmente cuando es por teléfono fijo.

#### telefuturo

Telefuturo es un canal de televisión que opera en la República del Paraguay.

#### telemando

Un telemando, también conocido como aparato de control remoto, es un dispositivo que sirve para controlar a distancia un aparato como un televisor, un reproductor de DVD, una videograbadora, etc.

# telenoticiero

Telenoticiero (o mejor Telenoticiario), es un programa de televisión en el que se transmiten noticias.

### telenque

Telenque (adj.) En Chile, débil y pálido, enfermizo.

### teletipo

Es un aparato telegráfico provisto de un teclado, que permite la transmisión y recepción de mensajes escritos en caracteres alfabéticos. Con la evolución de la tecnología y la aparición de la Internet, este aparato ha quedado prácticamente en desuso.

#### television

Television (sin tilde, y se pronuncia televísion): Palabra inglesa que en español se traduce: televisión (con tilde).

### televisora

Televisora: (f.) Compañía de Televisión, empresa de Televisión, productora de Televisión.

#### televistazo

Televistazo, es el nombre de un telenoticiario. Es presentado a través del canal Ecuavisa de Ecuador.

### teléfono android

Android es un sistema operativo basado en linux, diseñado básicamente para dispositivos móviles con pantalla táctil como teléfonos inteligentes o tabletas. En consecuencia, un teléfono "android" es aquel smartphone que opera bajo dicho sistema operativo.

# teléfono privado

Un teléfono privado, también conocido como teléfono desconocido o número desconocido es un número telefónico de

una línea fija o celular que tiene una restricción que impide que sea identificado o reconocido por los identificadores de llamadas.

# teléfono público

Un teléfono público es un teléfono que funciona introduciendo en su interior una o varias monedas a través de una ranura dispuesta para tal fin. Con la implementación de la telefonía móvil, el teléfono público ha quedado prácticamente en desuso.

#### telmex

Telmex, es una compañía multinacional de telecomunicaciones, con sede principal en Ciudad de México, México.

### tembeleque

Tembeleque: adj. Tembloroso, débil, enclenque.

### tembloso

Tembloso, sa: Mejor, tembloroso, sa. (adj.) Que tiembla: Piernas temblorosas, pulso tembloroso, voz temblorosa.

# temporalmente

Temporalmente es un adverbio de modo. Los adverbios de modo también son llamados adverbios en mente. El adverbio que nos ocupa hoy, significa: De manera temporal, transitoriamente.

### temporomandibular

Temporomandibular: Relativo al hueso temporal y la mandíbula. Ejemplo: articulación temporomandibular.

### tempranero

Tempranero: 1 - Que ocurre temprano, que ocurre antes de tiempo. 2- Madrugador.

3- Mañanero.

#### tempranoteca

En Cali, Colombia, por la crisis provocada por el coronavirus, algunos comerciantes propietarios de discotecas se inventaron lo que han denominado "tempranotecas"; consiste en abrir sus negocios de 4:00PM hasta las 8:00PM, cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad.

### temy

Temy: 1- Forma cariñosa de llamar o referirse a Temistocles. 2- Forma cariñosa de llamar o referirse a Temistocles.

#### tenampa

El Tenampa es un sitio de diversión ubicado en la emblemática Plaza Garibaldi en Ciudad de México. Es mencionado en muchas canciones del folclor mexicano, incluso, existe una canción muy popular interpretada por Cornelio Reina y por otros grupos, y se titula: EL TENAMPA.

### tenazas

Tenazas: (Plural) Órganos parecidos a unas pinzas que poseen algunos crustáceos como la langosta.

# tendajón

En México le llaman tendajón a una tienda pequeña.

#### tendencia de maradona

En las postrimerías de su carrera deportiva, el ex-futbolista argentino Diego Armando Maradona se hizo célebre por su tendencia a besar a otros hombres en la boca. Uno de los casos más conocidos fue cuando besó efusivamente en la boca a su colega Cláudio Caniggia, durante la celebración de un gol anotado por este último.

#### tendinitis

Tendinitis: f. Inflamación de un tendón acasionada generalmente por un trauma o por un esfuerzo excesivo.

#### tener camello

En la jerga popular, tener camello es tener empleo.

#### tener cuates

En México, tener cuates es tener amigos.

### tener duende

Es tener talento para alguna actividad determinada. Por ejemplo, para el baile, el canto, etc.

#### tener huevo

Tener huevo: (expresión coloquial) Ser descarado, ser conchudo, ser sinvergüenza.

### tener huevos

En el lenguaje coloquial en Colombia, tener huevos es ser descarado, "conchudo", o muy avispado.

#### tener huevos

Tener huevos: Ser decidido, tener cojones.

# tener los cojones bien puestos

Locución coloquial. Tener carácter, determinación. Tener firmeza en sus decisiones y actuaciones.

# tener lucas

En Colombia y otros países de centro y Sur América, tener lucas es tener dinero, tener pesos. En Venezuela equivale a tener bolos, tener cobres, tener lochas. En México equivale a tener lana.

#### tener pesos

Tener pesos: Esta expresión en Colombia significa tener dinero, y equivale, en Venezuela a tener bolos o tener lochas, en España: tener pesetas, en México: tener lana; y en otras regiones es tener chivos o centavos. En la canción "Pedro navaja" de Rubén Blades, el autor dice: "...solo un borracho con los cuerpos se tropezó, cogió el revólver, el puñal, LOS PESOS y se marchó..."

# tener pesos

Tener pesos: Esta expresión en Colombia significa tener dinero, y equivale, en Venezuela a tener bolos o tener lochas, en España: tener pesetas, en México: tener lana; y en otras regiones es tener chivos o centavos. En la canción "Pedro navaja" de Rubén Blades, el autor dice: "...solo un borracho con los dos cuerpos se tropezó, cogió el revólver, el puñal, LOS PESOS y se marchó..."

#### tenis

Tenis: (m.). 1 - Es un deporte que se practica con raquetas y una pequeña pelota y que pueden jugarlo dos individuos (uno contra uno) o dos parejas (dos personas contra las otras dos). 2- Es un calzado deportivo, de uso masculino y femenino, de material flexible y suela de goma.

#### teo

Teo: 1- Forma cariñosa de llamar o referirse a Teodoro. 2- Forma cariñosa de llamar o referirse a Doroteo. 3- Forma cariñosa de llamar o referirse a Teófilo. 4- Apócope de Teodoro y Teófilo. 5- Aféresis de Doroteo.

### teodicea

Teodicea: f. (Fil.) Término filosófico introducido por Leibniz para designar la parte de la Metafísica que trata de la justicia de Dios. Se emplea también como sinónimo de Teología natural.

### teorético

Teorético, ca: adj. (Fil.) Relativo a la teoría, entendida ésta como contemplación o exposición sistemática de la verdad.

### terapista educativo

El terapista educativo es el profesional que combina enfoques educativos y terapéuticos para tratar discapacidades, retraso y problemas de aprendizaje en niños y adolescentes.

#### tercer mundo

Conjunto de países menos desarrollados económica y socialmente.

# tercer palo

En fútbol, el tercer palo, también llamado travesaño es el horizontal, que es el palo o poste más largo de la portería.

### tercer tiempo

TERCER TIEMPO, era el nombre de un programa deportivo que se emitía por la cadena radial Caracol en Colombia. Los domingos, una vez sonaba el pitazo final en todos los estadios de Colombia anunciando el final del segundo tiempo, comenzaba en Caracol el Tercer Tiempo.

# tercerizar

Tercerizar: (vb.) Contratar una empresa con otra el suministro de personal para alguna actividad determinada. Algunas empresas que se dedican a suministrar personal a otra empresa mediante una subcontratación, se denominan "Bolsas de Empleo"

#### tercermundista

Perteneciente o relativo al Tercer Mundo.

#### tercero

1- Tercero, es un nombre propio masculino de origen español. 2- Que sigue inmediatamente en orden al segundo y precede al cuarto.

#### tere

Tere: Trato cariñoso que se le da a las mujeres de nombre Teresa.

#### teresina

Ciudad de Brasil, capital del Estado de Piauí, a orillas del río Parnaiba. Población: 790.000 habitantes, aproximadamente. Principales actividades económicas: Cría de ganado, algodón.

#### teresita

Teresita es el diminutivo del nombre propio femenino Teresa.

### terlenka

Es el nombre de una tela con la que se elaboraban principalmente pantalones, y que fue muy usada en las décadas de los años 60 y 70.

#### terminator

Un Terminator (se pronuncia termineitor) es un personaje de la ciencia ficción, un robot autónomo concebido como un soldado virtualmente indestructible en el campo de batalla. En su creación u origen, este robot emerge de una bola de fuego y lentamente va adquiriendo aspecto humano. Está diseñado para la infiltración y el asesinato. Su versatilidad va desde la imitación de voces, destreza en diversas tácticas de combate, manejo de armamento, velocidad y fuerza superiores a las de un humano, capacidad de aprendizaje casi infinita y hasta la comprensión a profundidad de las emociones humanas.

#### termineitor

Termineitor (o mejor extermineitor) es la forma castellanizada de la palabra inglesa Exterminator (The Exterminator), que en español se traduce: El Exterminador. Es un personaje de la ciencia ficción, un robot autónomo concebido como un soldado indestructible en el campo de batalla. En su creación u origen este robot emerge de una bola de fuego y lentamente va adquiriendo aspecto humano. Está diseñado para la infiltración y el asesinato. Su versatilidad va desde la imitación de voces, destreza en diversas tácticas de combate, manejo de armamento, velocidad y fuerza superiores a las de un humano, capacidad de aprendizaje casi infinita, y hasta la comprensión a profundidad de las emociones humanas.

### termostato

Termostato: m. Dispositivo que responde a los cambios de temperatura, poniendo en marcha o parando de manera automática el mecanismo de enfriamiento o caldeo de un recinto (salón, habitación, etc.).

### terna arbitral

Es el conjunto de los tres árbitros que se encargan de dirigir un partido de fútbol. La terna arbitral se compone de dos jueces de línea y el árbitro central; los dos primeros utilizan equipos de comunicación y dos pequeñas banderas llamadas banderolas, y el central utiliza una tarjeta amarilla, una tarjeta roja y un pito, y ahora con la evolución de la tecnología, también utiliza intercomunicadores y audífonos para comunicarse con los dos jueces de línea, con el cuarto árbitro y con las personas encargadas del VAR.

#### ternar

Ternar: vb. Incluir a alguien en una terna.

#### ternera

1- Ternera es el nombre de un barrio de la ciudad de Cartagena, Colombia. 2- Nombre de una cárcel ubicada en la misma ciudad.

#### terronera

Se conoce como terronera a aquel sentimiento de miedo o temor excesivo que sufre una persona en un momento dado.

#### tersura

Tersura: Cualidad de lo que es terso, suave, limpio y brillante.

#### test

Test: m. Palabra inglesa. Prueba o reactivo psicológico que sirve para determinar el grado de ciertas capacidades psíquicas: desarrollo del nivel mental; aptitudes especiales (sensoriales, motoras, artísticas, etc.); aspectos del carácter y de la personalidad, etc.

#### tester

Tester: m. Aparato electrónico que sirve para medir una corriente directa y también una corriente alterna, igualmente puede medir el amperaje de éstas.

#### tetero en méxico

Tetero: m. Utensilio que se usa para dar leche o el alimento a los niños pequeños. En México para nombrar al tetero utilizan el sinónimo que es mamila. Otros sinónimos: Biberón, Mamadera.

### tetrapak

El tetrapak es un envase formado por cuatro capas, generalmente de papel o cartón, más una capa de polietileno y otra de aluminio. Dicho envase está diseñado para el almacenamiento y conservación de alimentos y bebidas, los cuales pueden ser refrigerados o no, según el caso.

### texano

Texano (y texana):1- Persona nacida en el estado Texas, en U.S.A. 2- Objeto fabricado en el mismo Estado. Ejemplos: sombrero texano, botas texanas.

### textilero

Textilero (ra): Es un Comerciante o industrial propietario de una empresa textil.

# tépalo

Tépalo: m. (Bot.) Cada una de las hojas que forman el periantio sencillo de las flores haploclamídeas. De aspecto intermedio entre un sépalo y un pétalo típicos, como el jacinto y la azucena.

### thailin

Thailin (o mejor Thailín), es un nombre propio femenino de origen mexicano, que se pudo haber derivado de otro

nombre propio femenino: Thaily.

# thaily amezcua

Thaily Amezcua, es una actriz mexicana que ha participado en varias telenovelas y teleseries en ese país.

### the coca cola company

The Coca Cola Company es una compañía multinacional dedicada a la elaboración y distribución de bebidas, con sede en Atlanta (Georgia), siendo su principal producto la coca-cola.

# the monkey look

Es una expresión inglesa que en español se traduce: El mono mira, que es el apelativo con el que era conocido un personaje imaginario mencionado en la obra "El Flecha" del escritor colombiano David Sánchez Juliao. "El Mono Mira" era uno de los mejores amigos de "El Flecha"

### the show

the show: expresión inglesa que en español se traduce: el espectáculo.

#### theo

Theo, es un nombre propio masculino de origen desconocido; se pudo haber derivado del nombre propio masculino de origen francés Théo.

#### thinner

El thinner es un disolvente de naturaleza orgánica, derivado del petróleo, que se utiliza para disolver y diluir sustancias insolubles como pinturas de esmalte, entre otras.

### this close

This close: Expresión inglesa que en español equivale a Tan cerca.

#### three

Three: (se pronuncia tri) Palabra inglesa que en español se traduce tres (3).

# ti

Ti: Pronombre personal de la segunda persona singular, que funciona como complemento con preposición.

# tialina

Tialina: f. Sustancia contenida en la saliva, que es agente de la digestión de los cuerpos feculentos.

# tianguis

Tianguis: m. En México. Mercado, principalmente el que se instala de manera periódica en la calle: "Los jueves llega un tianguis al barrio donde vivo, en él compramos alimentos, ropa y otras cosas".

#### tic

Tic: m. Contracción brusca e involuntaria de ciertos músculos:"Lucía tiene el tic de parpadear de manera rápida y frecuente".

#### tic tac

Tic Tac: Onomatopeya del sonido del reloj.

### tic-tac

Tic-Tac: m. Voz que imita el sonido del reloj: "En el silencio de la noche sólo se escuchaba el tic-tac del reloj".

#### ticket

Ticket: m. Palabra de origen inglés. Vale o recibo que acredita ciertos derechos. Sinónimos: Tique, tiquete, boleto.

#### tico

Tico: 1- Forma cariñosa de llamar o referirse a Albertico. 2- Tico Records, es el nombre de una compañía discográfica con sede en la ciudad de Nueva York.

# tiempito

Tiempito: Período muy corto de tiempo.

# tienda virtual

Una tienda virtual, también llamada tienda online (virtual store en inglés), es un sitio en Internet donde los distribuidores y vendedores ponen a disposición de sus clientes los diferentes servicios y productos mostrándolos a través de imágenes o videos.

#### tiendecita

Tiendecita: 1- Diminutivo de tienda. 2- LA TIENDECITA, es el nombre de una canción del género vallenato, interpretada por Beto Zabaleta. 3- LA TIENDECITA, es el nombre de una canción interpretada por Diomedes Díaz.

### tiendero

tiendero está incorrectamente escrita y debería escribirse como "tendero" siendo su significado: </br>
Propietario, administrador o dependiente de una tienda, especialmente cuando se trata de una tienda de comestibles.

### tiendita

Tiendita, es el diminutivo de tienda.

# tierra del fuego

Recibe este nombre uno de los departamentos que forman parte de la provincia chilena de Magallanes. Capital: Porvenir. Principales actividades económicas: Ganadería, lanas, pieles, salazones.

### tierras sumergidas

Terrenos que han quedado inundados después de un intenso y prolongado invierno.

#### tierrero

Tierrero: m. Gran cantidad de polvo o polvorín que se levanta al paso del viento o de un vehículo a gran velocidad.

### tierrita

Tierrita: Diminutivo de tierra.

# tiffany

Tiffany (o Tifany), es un nombre propio femenino de origen griego.

# tigo shop

Es una expresión espanglesa que se traduce como Tienda Tigo. Es una aplicación del operador celular TIGO en la que los usuarios de este operador pueden conocer sus saldos disponibles en minutos, mensajes de texto, datos, etc.

# tigre falso

Un tigre falso, también llamado tigre "de mentira" es un tigre hecho de papel o de madera, que es utilizado para asustar a los perros. Dichas bromas están siendo presentadas en Facebook y YouTube. La broma consiste en colocar el tigre falso al lado del canino cuando este duerme plácidamente, y hacer un ruido que despierte súbitamente al perro, que al ver al tigre a su lado, cree es de verdad y sale despavorido emitiendo ladridos.

## tigrero

1- Un perro tigrero es un perro amaestrado para cazar tigres. 2- Tigrero (a) es un adjetivo utilizado en el lenguaje coloquial, se aplica a la noche o día lluviosos.

# tigrillo

Dícese del guineo o banano que por estar demasiado maduro le han salido unas pintas o manchas negras: como Sara está embarazada tiene antojo de comer guineo tigrillo.

### tijerazo

Tijerazo. (sustantivo masculino) 1- Tijeretazo. 2- En fútbol, jugada espectacular de tijera que realiza un atacante y que puede terminar en gol.

### timba

Timba, en la jerga del bajo mundo utilizan esta palabra en plural para nombrar los zapatos. Ejemplo: "Le voy a pedir a mi mamá que me cuadre para comprar unas timbas".

#### timbradita

En Colombia, en el lenguaje coloquial, una "timbradita" es una tocadita que da una persona sobre alguna parte del cuerpo de otra persona, de forma atrevida o abusiva, especialmente cuando esta "tocadita" se da en una parte "noble", como por ejemplo en las nalgas. La "timbradita" más reciente es la que acaba de dar el jugador Jara a su colega Cavani en la Copa América de Chile 2015.

#### time

Time. (se pronuncia taem) 1- Es una palabra inglesa que en español se traduce: tiempo. 2- Time, es el nombre de una revista que se publica semanalmente en los Estados Unidos de América.

# tinajo

Tinajo (s. m.) Vasija grande de boca ancha, hecha de barro cocido, muy parecida a una tinaja.

#### tintero

Recipiente en que se pone la tinta de escribir.

### tintero

Tintero y tintera: Persona que prepara y vende café tinto.

#### tinto

1- Vino Tinto, es el vino que es de color rojo oscuro. 2- En Colombia, el café tinto o simplemente "tinto" es el nombre dado a la bebida de café.

### tio vivo

Tiovivo: m. En una feria, juego mecánico en forma circular que gira alrededor de un eje, con una serie de figuras en las que uno se monta: "Me subí a un caballito y a una jirafa en el tiovivo de la feria y me divertí muchísimo". Sinónimo: Carrusel.

# tiocianógeno

Tiocianógeno: m. (Quím.) Radical monovalente -SCN- que entra a formar parte de ciertos compuestos orgánicos. Con los metales da sales llamadas sulfocianuros. El sulfocianuro potásico se emplea en la obtención de cianuro y el ferro y ferricianuro potásico en mezclas frigoríficas.

### tipa

Tipa: (f.) Mujer, muchacha. Esta palabra en Venezuela equivale a chama, y en México y otros países equivale a chamaca.

# tipito

Tipito: Diminutivo de tipo. Se utiliza para referirse a un hombre de baja estatura.

# tiplista

Es la personas que toca el tiple.

# tips

Tips: m. (Plural) Los tips son consejos u opiniones que se dan a alguien sobre como hacer algo, generalmente relacionado con belleza, cocina, limpieza, etc.

# tiralíneas

En el lenguaje coloquial se le llama tiralíneas al obrero encargado de tirar, entrelazar y conectar líneas y cables en las empresas de telefonía fija, electricidad, televisión por cable, etc.

# tiranosaurio

Tiranosaurio Rex, es la forma castellanizada de Tyrannosaurus Rex (abreviado como T. Rex). El Tiranosaurio Rex fue uno de los últimos dinosaurios no avianos que existieron en la Tierra antes de la extinción masiva del período cretácico.

#### tiranosaurio rex

Forma castellanizada de Tyrannosaurus rex (abreviado como T. Rex). El tiranosaurio rex fue uno de los últimos dinosaurios no avianos que existieron en la tierra antes de la extinción masiva del Cretácico-Terciario.

#### tiranta

Tiranta: f. Cada una de las dos tiras elásticas que pasando a través de los hombros sirven para sujetar el brasier. Sinónimos: tirante, cargadera, cargador.

#### tirantes

Los tirantes, también conocidos como tirantas, cargaderas y cargadores son las dos tiras, generalmente elásticas, que se se utilizan para sujetar el brasier y otras prendas como blusas y blusas ombligueras.

#### tirar a la tiña

En algunas regiones de la Costa Caribe colombiana, tirar a la tiña es lanzar al aire algunas cosas para que otras personas las recojan para sí. El origen de esta expresión puede estar en la palabra "rebatiña" que tiene la siguiente definición: Acción de recoger de una manera arrebatada alguna o algunas cosas que han sido lanzadas al aire y que se disputan varias personas.

### tirar cabeza

Tirar cabeza: (Expresión coloquial) Pensar, cranear.

### tirar caja

Esta expresión es muy utilizada en Medellín y en todo el departamento de Antioquia, en Colombia, y significa: reírse mucho, reír a carcajadas.

### tirar el pitazo

Expresión coloquial. Dar a alguien una información precisa acerca de algo.

### tirar el teléfono

Tirar el teléfono es colgar el auricular de un teléfono fijo de forma inesperada en una llamada. Generalmente se da por una rabieta súbita de quien cierra la llamada.

### tirar la toalla

Tirar la toalla: (Expresión coloquial) 1- Desistir de un propósito. 2- Darse por vencido, rendirse.

### tirárselas de loco

Tirárselas o dárselas de loco (expresión coloquial) Hacerse el loco, hacerse el de los oídos sordos. Dicho de una persona que aparenta que no se ha percatado de una situación o acción negativa o positiva.

# tire y jala

Es una expresión coloquial. Hace referencia a una discusión en que se han trenzado dos o más personas en torno a un asunto. Es algo así como dime que te diré, tire y afloja, etc.

#### titanes

Titanes: (Plural de titán). Un titán es una persona que se destaca por su destreza, vigor y fuerza.

### tite

Tite, es el apelativo con el que es conocido el ex-futbolista brasileño Adenor Leonardo Bacchi, quien es el actual director técnico de la selección de fútbol de Brasil.

# titiribí

Titiribí es el nombre de un municipio ubicado en el departamento de Antioquia, en Colombia. Cuenta con una población aproximada de 16000 habitantes.

#### tiznar

Tiznar. (v. tr.) Manchar o ensuciar con tizne, ceniza u otra materia similar.

# tía política

La tía política es la esposa de tío.

# tío político

El tío político es el esposo de la tía.

# tíquet

Tíquet, es la forma castellanizada de la palabra inglesa "ticket". Un tíquet es un vale o recibo que acredita ciertos derechos.

### tocadiscos

Tocadiscos: m. Aparato que ademas de los componentes electrónicos, estaba provisto de un "plato", una aguja y un parlante o altavoz. En el "plato" se colocaba el disco, que podía girar a 33, 45 o 78 R.P.M. En la reproducción de la música intervenía la aguja, y se utilizaba un solo parlante o altavoz porque los discos eran monofónicos (grabados a un solo canal).

#### tocadiscos

Tocadiscos: En la actualidad equivale a: Reproductor de CD.

#### tocar tierra

Comenzar a posarse un avión u otra aeronave sobre la pista del aeropuerto, haciendo contacto con ésta, inicialmente con las ruedas traseras.